

Des plantations de canne à sucre du Mexique bénéficient d'un produit naturel cubain



La Havane, 6 août (RHC).- Des spécialistes cubains de l'Institut National de la Recherche sur la Canne à Sucre ont fait savoir que l'application du Fito Mas–M, un produit mûrissant de cette culture mis au point dans notre pays a donné d'excellents résultats dans des plantations de canne du Mexique et de l'Uruguay.

Au cours d'une rencontre qui s'est tenue à La Havane avec la participation aussi d'experts mexicains en la matière, les hommes de science ont mis l'accent sur l'augmentation des rendements agricoles que permet ce produit naturel et sur son impact environnemental et physiologique bas ou nul

Au cours de la rencontre l'accent a été mis aussi sur l'utilisation de ce produit cubain, avec des résultats très positifs, dans trois variétés de canne dans les plantations d'une centrale sucrière uruguayenne.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/65015-des-plantations-de-canne-a-sucre-du-mexique-beneficient-dun-produit-naturel-cubain>



Radio Habana Cuba